
致：西貢區議會 

主席及各委員 

於 2020 年 9 月 1 日 
西貢區議會大會會議上提出的動議 

「要求路政署及機電工程署徹底維修及改善將軍澳及坑口各區天橋之升降機
漏水問題，以確保安全及方便居民出入。」

背景： 

將軍澳寶盈花園通往 PopCorn 商場天橋自從 2016 年啟用至今，方便區內居民出入。可是，近年

天橋升降機經常暫停服務，卻對居民構成不便。另一方面坑口和明苑停車場天橋升降機啟用多年，經

常故障及衛生環境惡劣。 

根據紀錄，寶盈花園通往 popcorn 升降機分別於 2018 年 9 月、2019 年 10 及本年 6 月、8 月都

暫停服務。每次暫停服務均需 1-2 個月時間。升降機長期因維修而暫停服務，對區內居民造成極大不

便，特別是長者及殘疾人士。其次，升降機在短短四年的運作，失靈或出現各種問題的次數極之頻密，

這不但影響升降機的結構，更危害居民使用升降機時的安全。 

另ー方面，吾等曾去信予機電工程署及落區視察表示以上的問題，研究合適的措施，以解決上址

之問題。部門表示由於防漏工程仍未完成，因此，導致漏水問題再次發生。以上問題非常嚴重，稍有

不慎或會導致嚴重升降機事故。故此，徹底維修及改善升降機的漏水問題，實在刻不容緩。 

故此，吾等促請路政署及機電工程署盡快採取合適的措施，徹底維修及改善升降機漏水問題，確

保安全及方便居民出入。 

動議措辭： 

「要求路政署及機電工程署徹底維修及改善將軍澳及坑口各區天橋之升降機
漏水問題，以確保安全及方便居民出入。」

動議人： 謝正楓    陳耀初 議員 

和議人：李賢浩  周賢明  陸平才  蔡明鿋  王卓雅  柯耀林 李嘉睿  鄭仲文議員 
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2020 年 8 月 17 日 




